

COMPRA DE MAQUINARIA PARA CARRETERAS Y SERVICIOS PUBLICOS

El neoliberalismo decia que el gobierno no podria tener maquinaria propia porque se debia priorizar la competencia corporativa, pero nosotros proponemos la recuperacion de la capacidad gubernamental de atender de manera eficaz los servicios publicos esenciales, como la pavimentación y rehabilitación de calles, caminos y carreteras, el alumbrado público, el agua potable, el alcantarillado, el drenaje y la recolección de basura, garantizando calidad, rapidez y durabilidad en cada obra y reparación.

Para lograrlo se implementará un nuevo esquema de trabajo con objetivos claros:

1. Adquisición de maquinaria moderna, adecuada y propia, que permita operar de manera eficaz, constante y con bajos costos por unidad de trabajo.
3. Creación de bancos de materiales, para reducir costos y aumentar la cobertura de los trabajos.
4. Reasignación operativa de recursos humanos para que mas personal gubernamental trabaje en campo de forma permanente, asegurando atención inmediata y directa.
5. Monitoreo digital de la maquinaria y personal en tiempo real, para garantizar alto rendimiento, eficacia y transparencia.

De esta manera, el gobierno recuperará su capacidad operativa para brindar servicios públicos de calidad que transformen la vida de la ciudadanía.

MATERIALES PARA VIVIENDA

Muchas familias de bajos recursos quieren construir una recamara o un bano, y se ha vuelto complicado debido a la inflacion que ha afectado a todos los sectores en la ultima decada. Por ello, se propone que los bancos de materiales creados para la rehabilitacion de carreteras y servicios publicos, tambien puedan abastecer a familias pobres que quieran hacer algun tipo de construccion para mejorar o iniciar su vivienda.

MAS EDUCACION Y CIENCIA

En ciertas partes del estado hay una problemática de falta de espacios en distintos niveles educativos. Se debe aumentar el número de espacios para todos los estudiantes, garantizando la oportunidad de acceder a una formación de calidad sin importar su lugar de origen ni condición social. La educación debe ser un derecho real y no un privilegio, por lo que se requiere invertir mas en la construcción de escuelas, en la ampliación de las que ya existen y en la capacitación y contratacion de más docentes.

Al mismo tiempo, impulsaremos la enseñanza de Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas mediante una plataforma digital estatal, que permita a niñas, niños y jóvenes interesarse en esas areas tan importantes para el desarrollo.

TRANSFORMACIÓN DIGITAL:

El desarrollo de aplicacion digitales ayudan a tener una mejor organizacion social, con posibilidades de potencializar el desarrollo, crecimiento economico y eficacia en el sector publico y privado. Por ello planteamos un equipo tecnico dedicado a la creacion e implementacion tecnologias digitales estrategicas para nuestro estado.

PRODUCCION DE ALIMENTOS

Se plantea el desarrollo de la industria de alimentos para Guerrero sea autosuficiente en su consumo. Los sectores de produccion de bienes como carnes, huevos, frutos y vegetales, de manera tecnificada y eficiente para un mayor autoconsumo y exportacion.

PROGRAMAS DE GAS PARA FAMILIAS QUE AUN COCINAN CON LEÑA

En Guerrero, donde casi la mitad de los hogares aún cocinan con leña, se propone un subsidio parcial para dotar de tanques y estufas de gas LP, priorizando a mujeres jefas de familia y hogares con niños pequeños, con el fin de reducir riesgos a la salud y mejorar la calidad de vida de las familias más vulnerables.

CAMPO Y AGRICULTURA:

La industria del maiz tiene mucho futuro. Es esencial en la alimentación local y nacional, además de proyectarse como una posible solución futura para la producción de biocombustibles que ayuden a combatir el cambio climático.

Se abrirá un centro de investigación y desarrollo para que la producción de granos y frutos en Guerrero se consolide como la más eficiente, productiva y con tecnologías avanzadas de cultivo. Se buscaran esquemas de renta que permitan que los campesinos tengan acceso a mejor equipo para la siembra, para que tengan menores costos y mayor produccion.

MAS INDUSTRIA PARA GENERAR EMPLEOS

Nuestro estado debe hacer todo lo posible por crear industria que produzca bienes y servicios que sean motor de desarrollo y bienestar para las familias de nuestro estado. No podemos depender todo el tiempo de el envio de mano de obra a los paises del norte. Debemos crear el desarrollo aqui. El autoconsumo integral puede ser detonador de desarrollo, para luego ir buscando mercados internacionales para los productos que se produzcan en el estado.

PUERTO DE CARGA Y TREN DE CARGA Y PASAJEROS

Se propondra al Gobierno de la Republica la financiacion de un puerto de carga y un tren de pasajeros y de carga, que conecte a Acapulco y Ciudad de Mexico, pasando por Chilpancingo, Iguala y Taxco.

Habria mas turismo, conectaría a familias, y el puerto de carga permitiría una nueva ruta comercial entre Asia y el centro de Mexico. Muchisima mercancía en sectores de electrodomesticos, electronica y muchos mas, llegan al pais desde el pacifico. Esta ruta alterna podria recibir un porcentaje importante y generar empleos, industria e incrementar el presupuesto publico estatal en un futuro.

Tener un puerto propio, facilitaria la expotacion de mercacias en sectores agricolas y de alimentos a paises como China, Indonesia y Japon.